

Medienmitteilung

Mittwoch, 18. Dezember 2013

Ursula Fraefel verlässt economiesuisse

Ursula Fraefel hat nach vierjähriger Tätigkeit als Leiterin Kommunikation und Kampagnen von economiesuisse entschieden, sich beruflich neu zu orientieren. Unter ihrer Leitung sind bedeutende Abstimmungserfolge erzielt worden, zum Beispiel 2010 gegen die SP-Steuerinitiative oder 2013 gegen die Juso-Initiative 1:12. Zudem hat sie in enger Abstimmung mit dem jeweiligen Präsidenten und Direktor das Erscheinungsbild des Verbands mitgeprägt. economiesuisse dankt Ursula Fraefel für ihren grossen und erfolgreichen Einsatz für die Schweizer Wirtschaft und wünscht ihr für die Fortführung ihrer Karriere alles Gute.

Rückfragen:

Heinz Karrer, Präsident economiesuisse

Telefon: 078 806 36 96

E-Mail: heinz.karrer@economiesuisse.ch

Ursula Fraefel, GL-Mitglied Telefon: 079 505 52 87

E-Mail: ursula.fraefel@economiesuisse.ch